

新人看護師リレー☆Vol.3

こんにちは！6階東病棟の藤崎です。

病棟に配属になり3か月が経ちました。
毎日、覚えることが多く大変なことや上手くいかないこともあり、
落ち込むこともあります。自分の憧れであった看護師として働くことができ、
喜びや、やりがいを感じています。

「できそう？」「大丈夫？」

と声をかけてくださる先輩の存在はとても大きく、心強く
たくさんの方に支えられています。

休日には友人とご飯に行くことも多く、リフレッシュも忘れません。
看護専門学校時代の友人とは現在も会うことが多く、1年目ならではの共通する
悩みなどを語り合い、自分だけではないのだと思うこともでき
「よし！また明日から頑張ろう！」と言う気持ちになります。

私が今、看護師を続けることができているのは、心強く支えてくださる先輩や同
じ悩みや喜びを感じている同期や友人がいるからと日々感じています。

そして、何より

「いつでも見方でいてくれる家族」の存在。

たくさんの方々の支えがあってこそ、今頑張れています。

知識も技術もまだまだ未熟ですが、少しずつ自分自身の成長を実感しています。
これからもっともっと努力し、看護師として、人として、成長できるよう頑張
ります！！

